

Insurgencia Magisterial, anuncia su apoyo a MORENA y llama a los maestros a votar.

Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 12/05/2016

El colectivo INSURGENCIA MAGISTERIAL, ante los comicios para elegir Gobernador de Veracruz y Diputados a la Legislatura local a celebrarse el próximo 5 de Junio, emite la siguiente DECLARACIÓN y da a conocer el presente POSICIONAMIENTO:

Somos un estado rico en recursos naturales y humanos, poseedores de una gran herencia cultural; formamos parte de un pueblo que en los momentos cruciales de nuestra Historia Patria hemos aportado talento e impulso a la libertad, la educación y liberación del pueblo mexicano.

Los veracruzanos somos un pueblo con vocación liberal innegable. A un mes de las elecciones estatales, nos encontramos en una crítica situación que mantiene paralizada la actividad económica, que ha generado un ambiente de crispación política, que nos tiene sumidos en atraso social e involución democrática, debido a la mala administración, la frivolidad, el ocultamiento de la información, la insensibilidad de una clase gobernante que se ha negado a escuchar la sabia voz del pueblo, tomando decisiones que han afectado nuestro patrimonio familiar y de las finanzas estatales, poniendo en serio riesgo nuestra viabilidad como estado democrático, productor y pacífico.

La corrupción amenaza seriamente nuestro desarrollo. El saqueo al tesoro estatal es una posibilidad real si continúa al frente del gobierno la clase reciclada de viejos políticos que se han enfrascado en una reprobable competencia para mostrar su insultante y malhabida riqueza con los recursos públicos de todos los Veracruzanos. La miseria, el desempleo, la violencia, impunidad e inseguridad, amenazan con aumentar paralizando la sana convivencia social, tradicional en nuestras comunidades.

Tenemos ante nosotros, el próximo cinco de Junio, el deber cívico y obligación ciudadana de acudir a las urnas y votar en secreto por la opción que se muestra a la sociedad Veracruzana como la mejor de todas. Existe ya la oportunidad inmejorable de cambiar sustancialmente el drama en que se ha convertido nuestra existencia, recuperando el clima propicio de sano desarrollo en nuestras escuelas, centros de

trabajo, instituciones sociales, familias, comunidades, en todo el estado.

Después de un análisis serio, objetivo, racional, de las propuestas que presentan los partidos políticos ante los ciudadanos Veracruzanos, y de la ponderación de las cualidades y virtudes de quienes aspiran a gobernarnos:

- **LLAMAMOS FRATERNAL y RESPETUOSAMENTE a todos los Ciudadanos/as VERACRUZANOS/AS a VOTAR este 5 de Junio, por el Ing. CUITLAHUAC GARCIA JIMÉNEZ, candidato al Gobierno del estado de Veracruz, así como por todas las fórmulas que en cada distrito electoral presenta el PARTIDO MOVIMIENTO DE REGENERACIÓN NACIONAL (MORENA).**
- **LLAMAMOS A VOTAR POR MORENA, porque vemos que ante las nubes negras de la corrupción y la impunidad, se asoma la luz de la esperanza de un gobierno con principios éticos y compromisos cabales con TODOS los Veracruzanos.**

NO NOS ENGAÑEMOS CON LA FALSA IDEA DEL VOTO ÚTIL a favor de los PRIMOS , NI CAIGAMOS EN LA TRAMPA DEL ABSTENCIONISMO, todo el Magisterio Veracruzano, sus familiares, sus exalumnos (ahora ciudadanos), sus contactos, los compañeros de escuela, zona, sector, sin importar siglas sindicales, debemos salir en apoyo de Veracruz, este CINCO DE JUNIO votando en secreto, con profundo amor a Veracruz, y con gran responsabilidad por nuestro futuro, por MORENA.

Morena

Image not found or type unknown

El Diputado Cuitláhuac García acompañando la lucha del magisterio veracruzano contra la evaluación punitiva.

INUNDEMOS LAS URNAS ELECTORALES EL CINCO DE JUNIO CON CLARO ESPÍRITU DE INSURGENCIA CÍVICA Y MAGISTERIAL VOTANDO POR TODOS LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO MOVIMIENTO DE REGENERACIÓN NACIONAL (MORENA).

Cuitláhuac García Jiménez, se ha comprometido con el magisterio Veracruzano y con el Pueblo trabajador de Veracruz a impulsar un gobierno honesto y austero.

La oportunidad histórica de transformación pacífica de nuestras condiciones de vida está en nuestra manos. **SALGAMOS A VOTAR ESTE CINCO DE JUNIO, y en una jornada de INSURGENCIA CÍVICA, VOTEMOS por ¡¡MORENA!!.**

Fecha de creación

2016/05/12